

den 28. Juni 1939

A. Ausstell. Tor.

ul 28/10

Wie mir eben Herr Haag telephonisch mitteilt,
hat er heute von seiner vorgesetzten Stelle in Berlin
ein Telegramm folgenden Wortlauts erhalten:

"Beteiligung Toronto nach Ruecksprache mit
Auswaertigen Amt wie im Vorjahre. Standskizze
sowie Beschreibung abgeht heute."

Hieraus ist zu entnehmen, dass von Seiten des
Auswaertigen Amts die Einladung zur Beteiligung an der Can-
adian National Exhibition in Toronto angenommen worden ist.

I.A.:

W/D

W/D

An

das Deutsche Generalkonsulat

O t t a w a .